



NÉCROLOGIE

J.-E. VALENTIN-SMITH

SA VIE ET SES ŒUVRES

LE lundi, 11 mai, un cortège nombreux de parents et d'amis accompagnait, à sa dernière demeure, M. Valentin-Smith, conseiller honoraire à la Cour d'appel de Paris, membre de l'Académie et de la Société littéraire de Lyon et officier de la Légion d'honneur, décédé le 8 mai, à Lyon, à l'âge de 95 ans.

M. Joannès Erhard Valentin-Smith était né à Trévoux le 16 septembre 1796. Ses études de droit terminées, il se fit inscrire, en 1820, au Barreau de Saint-Étienne, où il eut, pour amis et émules, plusieurs avocats distingués, Jarre, Morel, Peyret-Lallier et Voilquin, dont il nous a laissé les portraits dans ses *Souvenirs d'un ancien magistrat*.

Pendant le cours de sa carrière au Barreau, il fut appelé à plaider, en 1829, une cause qui fit un certain bruit. Devant